

La eldense Marta Maestre llevó una sonrisa a las víctimas del terremoto ocurrido en Italia

05/10/2016



Maestre durante su estancia en Italia.

La eldense **Marta Maestre Rico**, estudiante de terapia ocupacional en la facultad de Medicina de San Juan y presidenta de la **Asociación Doctor Clown de Elda**, fue la **única voluntaria española que estuvo del 10 al 20 de septiembre en Italia** para intentar poner una sonrisa entre las víctimas del terremoto ocurrido Amatrice (Italia).

Primero estuvo unos días en Viceza, donde se organizaron las labores de ayuda, la selección de ropa y juguetes para los niños, fruto de un convenio con Doctor Clown Italia.

Después viajó a Amatrice, epicentro del terremoto, donde permaneció varios días para estar con las **personas que**

se habían quedado sin hogar, entre ellos numerosos niños. Su objetivo era conseguir que todos pasasen un buen rato, jugar con los niños e intentar hacerles reír, pese a la desgracia que acababan de sufrir.



Con el humor consigue acercarse emocionalmente a las personas

Marta Maestre, que habla italiano gracias a una beca Erasmus en Italia hacía tres años, **pudo conversar**

personalmente con los afectados por la catástrofe. Entre otras cosas, dijo que le llamó la atención que, "aunque la gente estaba triste por lo ocurrido, se sentían motivados para salir adelante". En su opinión, **Doctor Clown realiza una función importante** porque "**con el humor abrimos una puerta a las personas para que nos cuenten lo que les ha ocurrido**, nos mostraban fotografías de sus seres queridos y contaban lo que les había pasado".

También le llamó la atención que los niños que estaban en los campamentos pasaban de estar alegres a pelearse entre ellos. Para Maestre esta ha sido **una de las experiencias "más productivas que he tenido hasta el momento** pues me tocó mucho emocionalmente. Y, aunque durante mi estancia se produjo una réplica del terremoto, fue pequeña y estuve tranquila".